



Llaman al diálogo

Perfila Va por México una segunda parte

Con el argumento de que no incumplió acuerdos con la coalición Va por México, y que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador es el que quiere romper esa alianza, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, invitó al PAN y PRD a retomar las negociaciones con miras a confirmar esa coalición para los comicios del próximo año en Coahuila y Estado de México, así como en la elección presidencial del 2024.

Por separado, los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambano, dijeron que sus partidos están en favor de dialogar para mantener con el PRI, e incluso otros partidos, la coalición Va por México.

Desde Monterrey, Nuevo León, el perredista dijo que pese a una confianza lastimada con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, “estamos dispuestos a construir acuerdos”.

Por su parte y sin mencionar directamente al PRI, el dirigente nacional del PAN afirmó que su partido está en favor de continuar las alianzas electorales y legislativas con otros partidos, siempre que sea para mantener un bloque de contención. *(Jorge Monroy)*